

## La Croix-Rouge, nouvelle caverne d'Ali Baba

Par **Le Républicain Lorrain** – Aujourd'hui à 09:12 – Temps de lecture : 1 min Vu 11 fois



Les enfants ont été particulièrement gâtés cette année. Photo RL

Le Père Noël a fait une halte au local de la Croix-Rouge de Guénange. Telle une corne d'abondance, sa hotte débordait ! Il a déchargé là une partie de son butin, transformant le lieu en caverne d'Ali Baba.

Que de peluches, poupées, jouets pour les plus petits, mais aussi jeux connectés et autres jeux de société et interactifs pour les plus grands. Les enfants ont été particulièrement gâtés cette année. De même, les donateurs ont été particulièrement généreux, en particulier lors de l'inauguration de la crèche où de nombreux nounours ont été récoltés.

Les 17 et 18 décembre, la caverne d'Ali Baba s'est vidée joyeusement au profit des familles bénéficiaires de l'aide de la Croix-Rouge.